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２０２５スノーシーズン幕開けにあたり 

会長  村地 兼次 

滋賀スキー協の皆さん、いよいよ２０２５スノーシーズンの幕開けとなります。 

昨今、地球環境の変動により降雪不足になっております。また、日本のゲレンデでは、

インバウンド需要により多くの外国人観光客が訪れています。逆に、そうでないスキー

場は、経営難から閉鎖に追い込まれるところもあるのが現実です。それに加えて物価

高騰により、スノースポーツの費用も高くなっております。 

 滋賀スキー協は 2025 シーズンにスノー祭典を久しぶりに開催することになりました。

日程は 1月 17日～19日で、場所はひだ流葉スキー場です。詳細はスノー祭典の要綱

を見ていただければわかりますが、流葉スキー場はリフト待ちがほとんどなく、山頂ゲ

レンデの標高は１４００メートルあり雪質もよく、天気が良ければ、北アルプス連峰、乗

鞍岳、御嶽山などの眺望もいいです。宿舎の隣には、日帰り温泉施設もあり、ゲレンデ

も近いです。ぜひ皆さん、仲間を誘って参加ください。 

とにかく、今の時代、どれだけ雪が降るかわかりません。スノースポーツは短期決戦の

勝負です。、２０２５スノーシーズン、雪が降ればスノーフィールドへ出かけて大いに楽

しみましょう。 

 

 

 

 

 

各クラブの活動計画と近況（順不同） 

 



 

With 友  

 

サントリー山崎蒸留所見学会&クラブ総会＆親睦会 

 
7月 28日、サントリー山崎蒸留所にて、蒸留所の見学とモルトウィスキーの試

飲がセットになったツアーに参加して来ました。 

この日は最高気温 38°と猛烈な気温でしたが、工場内の蒸留釜のある部屋は

さらに暑く、外に出ると外気が涼しく感じる程でした。整然と並んだ樽の間を通

り抜け、お楽しみの試飲会場へと進みます。 

上手なハイボールの作り方を教えて頂き、又、ツアー参加者は山崎ウイスキー

を購入する事が出来たので、一同大満足です。 

その後、中華料理屋さんに場所を移し、総会となりました。京都スキー協の小

山さんが来賓で参加頂き、スキーの話しで盛り上がり、心は冬のゲレンデへと

向かう一同でした。    参加者 5名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

秋の OFF トレーニング会 

 

10月２６日、グリーンシーズン行事として、ウォーキング、トレーニング、刈谷邸

での BBQをしました。当クラブからの出席者は３名でした。 

始めの計画では、びわ湖テラスまで徒歩で登り、ケーブルカーで降りてくるこ

とにしていたのですが、付近で “熊の出没” があったため、予定を変更して、

刈谷邸の近くをウォーキング、トレーニング、BBQ となりました。お天気は曇り

でしたが、返って暑くなく、琵琶湖を眺めながら心地よく歩くことができました。

刈谷さんと娘さんの梓さんは、先頭をゆっくり歩いているように見えるのです

が、結構なスピードでついていくのが大変でした。帰り道にある広いグランドで、

梓さん指導による、ラダーを使ってのトレーニングをしました。ラダーは縄梯子

のようなもので、それを地面に敷いて、その間をスキップや色々なステップで

渡って行きます。平衡感覚や体幹が鍛えられると思います。そのステップも

段々難しくなっていきました。最後はグランドを全力疾走です。何年振りかで



全力で走り、いい汗をかきましたが、フラフラになりました。 

刈谷さんのお宅に戻り、BBQ です。アトリエには色々な絵が飾られていまし

た。中でも建物の絵が数点あり、その美しさに感動し、精密さに驚きました。こ

のような絵を間近で見ることができて幸せでした。 

BBQ は色々な部位のお肉を用意してくださっていて、その部位毎に違う美

味しさを味わうことができました。お肉の後の炭でムックリとした焼き芋も出し

てくださいました。お芋も色々な種類があり、焼き芋の食べ比べができました。

特に紅芋の焼き芋は初めてでしたが、ネットリとした舌ざわり、濃厚な甘さにウ

ットリしました。お肉でお腹いっぱいのはずでしたが、焼き芋は別腹でした。  

 
 

シーズン計画 
2025年 1月 11～13日  スキー・温泉楽しみツアー 野沢温泉 

2025年２月      どこか行きます 行先未定 

2025年２月 22～24  大山 かにかにツアー  

日帰り例会も突然企画します。 

 

 

ドルフィンＳＳÇ  

 

１）総会報告 

１１月１９日（土）２０２４～２０２５シーズンの定期総会を北村邸にて行いました、今

シーズンは諸事情により３名の会員が退会されましたが新たに１名新規入会し１

９名の会員でのスタートになります。事務局員は８名で前年度同様、山中会長、

蒲生副会長を中心にクラブ活動活性化のために年間を通じてクラブ員の「声

を聴き」クラブ員が「参加したい」と思えるような例会をウインターシーズンだ

けでなく年間を通じて企画する事が決まりました。ドルフィンＳＳＣも他のクラ

ブ同様に高齢化が進んでいますので、「エンジョイスキー」「フカフカアスピリ

ンスノーと白濁の温泉旅格安ツアー」忍者さんとクラブの垣根を超えた「香住

カニと但馬牛＆出石そば贅沢な味覚のツアー」等、高齢者が楽しめる例会も

企画しました、残念ながら総会後の「芋掘りは雨天中止」になりました。 

 

２）例会予定 

１１月２日     佐和山ハイク            （雨天中止） 

１１月１６日    荒神山鰻ハイク              荒神山 

１１月１９日    初滑りアイスクラッシャー     ホワイトピア高須 

１月２６日～２８日 ハチ北と香住カニ＆出石そば贅沢な味覚のツアー 

 （定員１３名になりましたので締め切りました、忍者のクラブ員も３名参加） 



２月１０日～１２日未圧フカフカアスピリンスノーと白濁の温泉旅格安ツアー 

２月未定      弧舞練習会             めいほう 

３月８日～９日   クラブフェスティバル          野麦峠 

３月か４月未定   松尾寺山ハイク           松尾寺山 

他にも例会を企画して行きます。 

                    ドルフィンＳＳＣ   早川 

 

忍者スキークラブ  

 

忍者スキークラブは 11月 24日に第３７回総会を開催しました。 

２０２５シーズンの行事は次の通りです。 

２月１６日～19日  蔵王温泉スキー場 

日程未定      野沢温泉スキー場 

日程未定      木曾福島スキー場 

その他、降雪状況を見て例会開催計画あり。 

 

 

ブラッファーズｓｓｃ   

１１月２９日（金）元ブラッファーズ会長の竹山誠一さん

がお亡くなりになりました。享年６７歳早すぎるお別れで

した。スキーや自転車、ヨットなど多趣味でいろんなこと

に挑戦されていました。  年間ブラッファーズの会長

としてみんなに愛されていました。滋賀スキー協の事務

局長としても活躍されました。御冥福を祈ります。 

９月２８日に総会を行いました。竹山さんの体調不良に

会長を退任され新しい会長に歯黒さん事務局を小島が

担当することになりました。行事としては今後企画すると

いうことで、年末年越しを妙高の内林さん邸でやりましょ

うのみです。 

11月２４日ドルフィン、ウィズ友と合同で蓬莱山登山を

行いました。天候が悪く小雨交じりで山頂は積雪があり

ました。 

 

 

 


